

AMOUR TOUJOURS (SESSION 2)

LES 4 PILIERS DU MARIAGE

- ✚ La liberté
- ✚ La fidélité
- ✚ La fécondité
- ✚ L'indissolubilité

Sont les 4 piliers du mariage chrétien ; autrement dit *le mariage chrétien, c'est vivre un amour libre, fidèle, fécond pour toujours.*

LIBERTE

Le mariage doit être le libre choix des futurs époux, sans pression, sans contrainte. Lorsque l'on parle de contraintes, parfois il peut y en avoir de petites et de toutes bêtes ; par exemple « on se met ensemble » par :

- ✓ Peur de la solitude
- ✓ Pour une sécurité financière
- ✓ A cause de pressions familiales (à quand le mariage ? à quand la naissance de petits enfants ?...).

Pour les chrétiens la liberté nous vient de Dieu qui nous a créés à son image, libre de le recevoir ou de lui tourner le dos. La liberté n'est jamais acquise définitivement. C'est un patient effort d'attention mutuelle et d'ajustement afin que chacun trouve son épanouissement sans que l'autre en soit pénalisé.

On ne peut véritablement **aimer** sans un certain don de notre liberté à l'autre et ce choix réclame d'être réciproque : **L'AMOUR, UN DON MUTUEL ET LIBRE.**

FIDELITE

La fidélité c'est donner sa confiance totalement à quelqu'un, confiance génératrice de liberté.

Comment vivre la fidélité sur la durée ?

- ❖ **C'est passer du temps ensemble en favorisant les moments d'échanges pour une meilleure compréhension.**

La fidélité implique l'attachement à ses engagements et à ses devoirs, à ses promesses.

- ❖ **La fidélité c'est aussi reconnaître les forces et les fragilités de chacun.**

La fidélité est donc constamment à confirmer.

Il se peut que la fidélité soit éprouvée ; elle doit donc intégrer l'idée du pardon, de la réconciliation et ainsi permettre la durée.

FECONDITE

La fécondité, c'est s'aimer, c'est accueillir des enfants, c'est fonder une famille, c'est aussi répandre la vie partout où l'on est.

En effet la fécondité va au-delà de l'arrivée de l'enfant. Il existe de multiples formes de fécondité ; c'est être généreux, solidaires ; c'est avoir le souci des autres ; c'est s'ouvrir au monde ; c'est transmettre la joie, la bonne humeur autour de soi.

INDISSOLUBILITE

Lorsque les époux se marient à l'église, ils doivent être conscients que ce sont eux, les bâtisseurs des 3 piliers que nous venons d'évoquer. Le 4^{ème} pilier, c'est-à-dire l'indissolubilité, c'est une grâce que leur offre Dieu.

En décidant de se marier à l'église, les époux prennent l'engagement d'être ensemble tout au long de leur vie. C'est un défi à relever dans la confiance réciproque.

Cet engagement peut être « chahuté », malmené mais jamais rompu. Dans les temps de tensions ou de conflits, c'est la capacité à pardonner et à demander pardon qui permet de surmonter incompréhensions, erreurs et fautes.

C'est parce que Dieu est partie prenante et scelle avec les époux une alliance pour toujours que rien ne pourra ni la briser ni la détruire.